

Huber

Dingst. 10 Mai 77  
22

~~2081~~  
1281

Gottfriede, Gute Colleg!

Ihr freundige Brief wußt ich füch d. druck  
Haben für den vereinigten Gedächtnis. Ich schreibe auf  
und in Ihr. Briefe, füchsen Sie so gütig wann, Ihr  
Aufschluß über einen Brief von mir dem Käferorden mit-  
getragen. — Etwa hundertachtzig ist hier her-  
komm. Wenn erfuhrt ich auf Ihre Briefen oft zu oft,  
ob es ein Hörer zu glück. Wenn Sie Ihnen Gedächtnis  
zuvertrauen, das füchzen Ihnen füchsten mir  
auf K. F. Kohler in Leipzig geschrieben S. von Kohler  
der Leitung eingefüchzt haben also wurde ich Ihnen  
dies darüber hin d. an Kohler gleich die offizielle Adre-  
ssierung resp. entgegen.

Entschuldigung und ich Ihnen ein kleines Ge-  
dächtnisbrief, der mir füchzen auf einer Seite in de-

Aber gewiss kann abgängig sein  
so dankbar für ein aus d. eines Regenfalls  
Abgangs gewesen. Vielleicht blüthen Sie  
zur Entschuldigung in einem unbedeutenden Bereich?

Hoffe versteht ich keinen  
nicht wenig Anschluß geben, sonst Zelle fü-  
richt. Gleichzeitig dankt bin ich in einer Länge, die  
ich auf alle Aufschluß nicht oft kann in  
zwei beweisen benötige. Ich kann mich ganz zu-  
gänglich in die Gewissheit, aber ich bin ja nicht eigentlich  
aus seinem Abschluß, den andert als ganz zufällig  
dann zu denken.

Mein einziger Gedanke  
frankreich zugewandt  
G. Friedenthal

# Huber

(ca 27. Februar)

wir sind  
aufgegangen

in Stein  
wied.

wir sind  
allein geblieben  
heute, da der  
Maulwurfszug  
nur ganz  
langsam  
vorgeschritten

in Stein

(Was Ihr beweist, wenn Ihr schreibt, dass die Menschen Unschuld haben angeht, so bin ich Ihr  
grateful, aber wenn das geschehen ist, so kann ich nicht mehr auf Euch hoffen. Ich habe mich  
in den früheren Zeiten von Ihnen sehr gut behandelt, und Sie haben mir  
hier, wo nun die versteckte Verantwortlichkeit bestimmt  
ist. Ich habe den überzeugenden Beweis vor Ihnen  
dass als Doctor ein Jahr 1854 gesprochen zu sein  
meine Doktorin einer ehemaligen Autorität zugehört.  
Zu mir als 20 Jahren stand ich dort bestens und  
bekämpfte mit den Alten oft die 3 Armeen und  
zuvor gegen. Ich fand mich nun selbst, als Laien, da  
ich jetzt eine Schrift zu verhandeln gehabt habe,  
die ich meine Aufgabe (in A.G.D.A. die 5. Auflage) habe  
bekannt habe diesem Zeller, der mir heilig ist, und  
wurde hier gegen mich bestanden. Ich habe  
es hier gegen mich bestanden, da ich nicht wusste  
wie ich aufzutreten, so wurde ich aus der Kirche. Ich wurde  
aber auf die im ersten Glanz eines kleinen Schlosses  
zu Abteilung der Laien verwiesen.)